
たかマールこども食堂
活動報告書

2022年11月1日～11月30日分

～フローレグループ～
株式会社オフィスフローレ

株式会社グレースラーン

一般社団法人マール村

代表取締役 大江かおり



こども食堂の様子

・毎日のように来てくれる常連さんの親子が増えてきました

・ご飯を食べる前におもちゃ置場に直行する子たちがいて、パズルや電
車などが人気です

・手を洗ったらお箸やお水を自分で取りに来てもらうようにしています

・協賛いただいている方々のお名前（掲示してるもの）を熱心に見てく
ださってる方が多いです

・提供いただいたお野菜がたくさんあるときは来られた方々におすそ分
けしています

・ご飯がおいしいから家でも真似作ってみた！という声も徐々に増えて
います
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↑バルーンアーティストかじぃさんは毎月ボランティアで来てくださっています！
目の前でいろんな形の風船を作ってくださり子どもたちは感動＆大興奮♪



日々のこども食堂のメニューは、フレスタさんの協賛品や
おすそ分けいただいた野菜や調味料などをフル活用して
調理しています

東広島より
無農薬で作られた大きなお野菜つまんでご卵という

産地直送の卵も！

引き続きフレスタさんからたくさんの
お野菜や果物をいただいています（ほんの一部）

【こども食堂ご飯の一例】

倉橋の半田さんは定期的
にヒジキや卵を持ってき
てくださいます

お米30キロ!!
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11月はたかのばしを飛び出しての
イベントや活動もありました♪①

ボランティア活動でみんなでごみ拾い

キックボクシング体験は想像以上に本格的！元
世界チャンピオンのかたに教えてもらいました

＜東区光町のＫ１ジムさん
にてコラボイベント＞

参加費や協賛金から
こども食堂へ寄付いただきました
主催の井上太陽さんに大変お世話
になりました

こどもたちは
特別招待♪
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11月はたかのばしを飛び出しての
イベントや活動もありました♪②

メインはさつまいも堀り

日頃は買っているお
野菜がどこにどんな
ふうにできているか
を学びます
農業されている方々
に感謝♡

＜安芸高田市へ
野菜の収穫体験＞

トマト、レタス、ピーマ
ンなども収穫しました！

子供の未来応援
国民運動の助成を受けています

援農甲立ファームの光永社長
にご協力いただいています



～課題と今後やりたいこと～

☆ボランティアスタッフさんを増やしたい
→こども食堂の意義ややりがいをもっと感じていただ
けるように想いを伝えていく必要性を感じます

✰まだまだ認知されていないので広く知っていただく努力をする
→近隣の幼稚園や小学校にチラシを配る

✰イベント開催
→12月はクリスマスや海外アーティスト来店など企画中！
月間イベントカレンダーを作成

✰食育にさらに力を入れる
→お母さんたちに和食のすばらしさや簡単な調理方法をどんどん
教えてあげたい

✰アスリートcaféとしても盛り上げる
→広島のプロアスリートやジュニアアスリートへの
食サポートを毎週木曜日に食堂で開催予定



こども食堂人数 11/1～11/30

こども 大人 稼働日 合計

11月 144人 148人 20日 116,818

合計
（8/27~

11/30)
505人 523人 64日 364,474
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たかマールこども食堂に協賛金や物資の提供、
誠にありがとうございます。
おかげさまで３カ月間平日は毎日営業すること
ができました。（祝祭日を除く）

協賛してくださっている皆様へ

お昼に営業しておりますランチの収益も
こども食堂の運営金として使用しています。
これからも子どもたちと地域のため、
たかの橋商店街の賑わいのためにがんばります。
引き続き応援よろしくお願いいたします。

Caféのランチは
こんな感じです♪

たかマールこども食堂 大江かおり・
太田郁恵・吉村真貴子・中野佐佳・竹廣春希



20XX/2/1サンプルフッターテキスト
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ご協賛いただいた方々のお名前はこ
のように食堂店内に掲示しておりま
す（ご希望の方のみ）
スタッフやボランティアさんが手描
きで作っています！
随時追加していっています


